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第 1 回豊明市文化会館運営協議会議事録  

                 平成２７年６月９日（火）１５時～  

                 豊明市文化会館  第１会議室  

 

委員    欅庵の利用が少ないが。  

 

事務局   平成２６年度の欅案の利用者は、１，８７３人です。利用者を増す  

    手立てを考えています。会議で使えるようにしたのもそのためです。  

 

委員    会議として利用できるというのは、周知されているか。  

 

事務局   利用者の中では大分周知されてきていると思います。 

 

委員    ホワイエの開放をお願いしたいです。  

 

事務局   ホワイエに関しては出以前トラブルがあったこともあり、入口が玄

関外側にあるので、人の出入が分らないこともあり管理しづらいため

難しい。 

 

委員    アセットの話はどうなったか。  

 

事務局   まだ全然進んでいません。  

 検討問題であった喫茶室について、７月にホームページに募集掲載し、

８月の広報で募集します。１１月上旬には新しい店舗がオープンする

予定です。  


